



「骨寺通信」

発行：本寺地区地域づくり推進協議会

岩手県一関市厳美町字若神子241-2 骨寺村荘園交流館内

第74号



ホタルを見る会

今回で3回目となる「骨寺村荘園でホタルを見る会」が、7月3日（金）荘園内を会場に行なわれました。参加者は約30名。

若神子亭のシアター室にて学芸員の西さんの講義を聞いた後、参加者は観賞スポットへと移動。乱舞とまではいかないものの、夏の夜の幻想的な淡い蛍の光を間近で見ることができました。

本寺地域 納涼まつり

厳美地区元気な地域づくり推進事業の取り組みとして8月14日（金）、本寺地域「納涼まつり」が開催されました。

当日は生憎の雨模様となりましたが、お盆中ということもあり、地元の方々、帰省客等で大変盛り上がりしました。

予定外のサプライズとしては、勝部市長がプライベートとして参



加して下さり、中学校生徒&OB・OGによる「鶏舞」を鑑賞して頂きました。

また、今回の目玉企画だった「盆踊り」の復活は、雨にも関わらず、有志によつて強行されました。来年もぜひ、故郷の盆踊り、継続したいものです。



第11回 骨寺村荘園 稲刈り体験交流会

平成27年9月27日（日）

参加者募集中

申込は若神子亭まで

若神子亭

若神子亭の4周年創業祭が、7月11・12日の二日間開催されました。二日目はピンクホースフェスタとの同時開催で、バリ舞踊の披露や餅つき実演など、沢山の来場者で賑わいました。



創業祭

若神子亭入館者

10万人達成!



4年前の7月11日にオープンした「若神子亭」が、8月29日（土）ついに来館者10万人を達成しました。10万人目となりましたのは、奥州市胆沢区の安倍（あんばい）悠記さん（31）。小菅正晴市教育長、五十嵐館長とともにくす玉を割り、大台到達を祝いました。次の目標は、20万人ですね♪